

2^e édition Festi'Anges : promouvoir la visioconférence dans les écoles

Solidarité. Cette nouvelle édition Festi'Anges est proposée dans le but d'offrir une scolarité sans interruption à deux enfants, Anis et Steven, atteints de maladies invalidantes.

La visioconférence dans les écoles, c'est un souhait que les membres aimeraient voir se généraliser dans les établissements scolaires.

Pour l'instant, il est urgent d'apporter à Anis et Steven, des élèves hospitalisés sur de longues périodes, un soutien moral, une aide technique, et leur donner ainsi les mêmes chances d'apprentissage que leurs camarades. Le récent trophée remis par la Banque Populaire de la Loire et

Lyonnais (voir notre édition du 24 décembre), accompagné d'un montant de 2 000 €, vient récompenser les efforts entrepris : « C'est une reconnaissance de notre travail depuis un an et demi, ce qui nous permet de recharger les batteries », commente le président, Jean-Pierre Janisset, il poursuit : « Cela témoigne que nous sommes dans le vrai, avec cette envie de mettre plus de choses en place ». C'est avec impatience que l'association attend son ren-



■ Une motivation toujours aussi vive pour les membres de l'association. Photo Concetta Pezy

dez-vous du 23 janvier avec l'inspection académique, en vue d'obtenir la validation du projet de la visioconférence : « Les élus se sont montrés solidaires à notre cause et se disent prêts à nous soutenir », tient à souligner le président. Une dynamique qui ne se dément pas pour Anges des Eaux-Vives, toujours disposée à s'investir auprès du jeune public porteur de handicaps. Elle va prochainement rencontrer une famille de la vallée de l'Ondaine, une nouvelle aventure, un nouvel enfant à soutenir. ■

Un show à couper le souffle

Il est fortement conseillé de réserver sa place pour assister à la 2^e édition de Festi'Anges, ce 25 janvier, un apéro-spectacle « décoiffant » proposé en faveur des enfants porteurs de handicaps. L'association Anges des Eaux-Vives fera monter sur scène des artistes talentueux. Humour et chansons au son de l'accordéon avec Le Guinguette show, deux comédiennes chanteuses débordant d'énergie et de créativité, burlesques et dansantes. Ces deux clowns qui poussent la

chansonnette avec ardeur pour le plaisir de toutes les générations, invitent à une guinguette déjantée époustouflante.

Le public n'en aura pas fini avec la magie du spectacle, Peter James et sa partenaire Tamara seront là avec leurs grandes illusions. Rien de moins que des apparitions de colombes, de lames de rasoir avalées et de lévitation.

Et bien d'autres extraordinaires tours de prestidigitat... à couper le souffle !

Repères

Anges des Eaux-Vives recrute pour la bonne cause

L'association a besoin de bonnes volontés pour l'organisation de sa seconde édition de Festi'Anges, mais aussi pour la mise en place de l'Envol des Anges de septembre prochain. Que vous ayez peu ou beaucoup de temps, n'hésitez pas à contacter l'association qui

saura vous rendre utile.

Apéro-spectacle Festi'Anges, le samedi 25 janvier à l'Espace culturel Albert Camus. Accueil apéro à 19 heures, spectacle à 20 heures.

Vente des billets sur place ou chez Allo-Ordi-Dep/Pulsat 3 rue Gambetta - Contact : 07 81 21 08 57 - site : www.angesdeseauxvives.org